

GINKGO N°37 JANVIER 2018



Chères Trilportaises, chers Trilportais, à l'aube de cette nouvelle année 2018, nous tenons à vous souhaiter une très belle année. Qu'elle soit pour vous et vos proches une année de bonheur, de santé et pleine de belles aventures. Concernant la réalisation de la ZAC multisites Saint-Fiacre/Verdun-Berlioz/Fublaines dite « ZAC de l'Ancre de lune » C'est plus de 770 logements dont une grande partie sera construite en centre-ville. Ce projet nous paraît déraisonnable tant que la déviation de Trilport ne sera pas réalisée. En effet, le site Saint-Fiacre / Verdun est situé en entrée de ville Est de Trilport. Il est relié au territoire environnant par la RD 603, au Sud du périmètre. Il est à noter qu'en 2013, il y avait 30 000 véhicules jour qui traversaient notre commune. 4 années plus tard, il y a d'avantage de véhicules... Lorsque les 2 phases sur 3 du projet « Ancre de Lune » seront terminées d'ici 2025, le centre ville sera totalement saturé. D'autant plus que même si la gare de Trilport a été récemment rénovée, elle ne permet pas une augmentation significative des usagers. A ce propos, nous sommes toujours dans l'attente de l'électrification de la ligne promise à nombreuses reprises par la municipalité sans qu'il y ait de réelles avancées. D'autant plus que la ligne dite « P » subit régulièrement des retards voire des annulations de trains. Les rames restent d'ailleurs vétustes. En ce qui concerne la déviation de Trilport, celle-ci nous est promise depuis plus de 40 ans malheureusement les belles paroles ne sont jamais suivies des faits. D'autre part, si je ne suis pas convaincu que la suppression du péage de Coutevroult réduirait le nombre de véhicules traversant Trilport, je partage l'avis de Jean-François COPÉ qu'il est un frein certain au développement économique du secteur de la Communauté d'Agglomération du Pays de Meaux. Enfin, nous sommes dans l'attente du déploiement de la vidéo protection sur notre commune. Nous comprenons l'impatience des Trilportais particulièrement celles et ceux qui ont été victimes d'agressions (agressions en augmentations ces derniers temps).

Bonne Année 2018.

Éric KRAEMER pour les membres de l'opposition.